

## Frühjahrsputz in Neurath

Die Stadt Grevenbroich organisiert normalerweise in jedem Jahr den Frühjahrsputz der Stadt. Wegen der Corona-Pandemie wurde darauf in diesem Jahr verzichtet.

Auf Grund von vielen Anfragen entschloss sich der Vorstand des Gartenbauverein Neurath eine Säuberung unseres Heimatortes in eigener Verantwortung durchzuführen.

Und so trafen sich am 24.04.2021 Mitglieder und Freunde des GBV. Selbstverständlich wurde größter Wert darauf gelegt, dass die der Corona-Pandemie geschuldeten Vorschriften eingehalten wurden.



Ausgerüstet mit Handschuhen und Müllsäcken machten sich die Beteiligten auf den Weg. Es ist nicht zu fassen, was verantwortungslose Mitmenschen an Müll hinterlassen. Neben Papier, Verpackungen aller Art und Glasflaschen wurde ein Flachbildschirm gefunden. So kam wieder eine Menge an Unrat zusammen, der auf Kosten des GBV fachgerecht entsorgt wurde.

Durch den Einsatz von einigen vorbildlichen Mitbürgern sieht es auf einigen Straßen und Wegen wieder gesittet aus. Auf dem anhängenden Plan von Neurath sind die Bereiche markiert, von denen der Müll entfernt wurde.

Jetzt bleibt mal wieder die Hoffnung, dass dies auch so bleibt, zumindest für einen längeren Zeitraum.

Der Vorstand des GBV bedankt sich für die rege Teilnahme an dem diesjährigen Frühjahrsputz bei den fleißigen Helfern mit je einer Gießkanne und Blumensamen.



# Plan der gesäuberten Bereiche

